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„So lange wir ARD und ZDF in dieser Form haben, werden
wir in Deutschland keine vernünftige Politik mehr
durchführen können.“

Fritz Vahrenholt bei Marc Friedrich

„Ist unsere Energiepolitik gescheitert? Haben wir verlernt Risiken
einzugehen und setzen wir unsere grüne Energieideologie über die
Entwicklung und Forschung stabiler und sicherer Alternativen?

In diesem sehenswerten Interview mit Prof. Dr. Fritz Vahrenholt
(Politiker, Chemiker und Buchautor) besprechen wir unter anderem, ob
Klimakleber eine eigene „Religion“ bilden, wieso die hohen Gas- und
Strompreise politisch gewollt sind, wie präsent der Klimawandel
eigentlich wirklich ist und warum ohne Änderung der öffentlich
Rechtlichen in Deutschland keine vernünftige Politik zustande kommen
kann.“
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